



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>376 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84653143</b>
Prix	<b>2 490 000 €</b>

Biot

Maison à vendre (06410)

Nouveau !!: Découvrez cette magnifique propriété de prestige situé à seulement 7 MM de valbonne dans un environnement paisible et verdoyant. La villa niché sur un vaste terrain de 2300 m<sup>2</sup> composé d'un jardin sec agrémenté d'une flore Méditerranéenne et d'une pelouse de 100m2.. Cette villa de 376 m<sup>2</sup> sur 3 niveaux ( rdj, rdc et 1er etage) offre un cadre de vie exceptionnel alliant confort, espace et raffinement. Au rez-de-chaussé, vous serez accueilli par une entré élégante qui dessert un salon chaleureux doté d'une cheminé, et ouvrant sur la terrasse et la piscine par de grandes baies à ...

*Discover this magnificent prestigious property located just 7 mm from Valbonne in a peaceful and green environment. the villa nestled on a vast plot of 2300 m<sup>2</sup> composed of a dry garden decorated with Mediterranean flora and a lawn of 100m2.. This villa of 376 m<sup>2</sup> on 3 levels (garden level , ground floor and 1st floor) offers an exceptional living combining comfort, space and refinement. On the ground floor, you will be welcomed by an elegant entrance which leads to a warm living room with a fireplace, and opening onto the terrace and the swimming pool through large sliding windows. The large ...*

## **CAPAZUR ESTATE**

20, avenue Pierval Villa le secant - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

